
2021-2022年度ＲＩテーマ 

 ２０２１－２０２２年度 （３月号） 

事務局 ： 〒９２３－１１２１ 石川県能美市寺井町ヨ４７ 寺井地区公民館１階 

      ＴＥＬ ０７６１－５７－２０８８  ＦＡＸ ０７６１－５８－５４３０ 

例 会 ： 金曜日１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館 

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2610 

能美ロータリークラブ  

 ２０２２年３月１１日(金)第２４０８回例会（１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館３階「３０１会議室」） 

 
＜例会プログラム＞ 

  
・開会点鐘 
・国歌「君が代」 
・ロータリーソング「四つのテスト」 
・会長挨拶 
・幹事報告 
・各種委員会報告 
・米山奨学生期間終了挨拶 
・３月奨学金贈呈 
・閉会点鐘 

【親睦委員会報告（辰野委員）】        ・３月誕生祝い４名。 

 

【プログラム委員会報告（田上委員長）】  ・４月例会プログラムの紹介。 

 

【社会奉仕委員会報告（越野委員長）】   ・４月９日(土)安全運転呼び掛け運動例会について。 

 

【ロータリー情報委員会報告（清水委員長）】  
・ロータリーの友３月号の紹介。（ＲＩ会長メッセージ、ローターアクトの基本、夢をつなぐ～ジェニファー・ジョー 
 ンズ会長エレクトが描く多様で活気あふれる未来のロータリー～、エバンストン便り、語り継ぐ震災 今あなたと共 
 に他) 
 

【出席委員会報告（入口委員）】  
・本日の例会出席者数３８名。・本日の例会出席率７４．５１％。 ・２月１８日(金)例会修正出席率９０．２０％。  
・２月平均修正出席率９０．２０％  
＜メークアップ(敬称略)＞ 
２月１９日 地区米山奨学生終了者歓送会Ｚｏｏｍ…上田 、地区クラブ社会奉仕委員長会議Ｚｏｏｍ…越野 
２月２２日 クラブ社会奉仕委員会…５名 
２月２６日 第３回次期ガバナー補佐会議Ｚｏｏｍ…本  
２月２６日 次期地区チームリーダー研修セミナーＺｏｏｍ…本、 谷 
３月 ６日 第１回クラブ国際奉仕委員長会議Ｚｏｏｍ…広瀬 
３月 ９日 東京ピースウイングＲＥＣ、愛知ＲＥＣ、ワールド大阪ＲＥＣ、ＲＥＣサンライズ オブ ジャパン、 
      北海道２５００ＲＥＣ、福山ＲＥＣ２７１０）…宮本 

【ゲスト紹介（北野会長）】  ・米山奨学生 レーティ・アィンさん 

 
【会長挨拶（北野会長）】   

本日は東日本大震災から１１年目にあたります。１１年前のこの日、私はちょうど

市役所の３階で会議をしておりました。そしてニュース等で被害の情報を知り、東

北に住んでいる友人がとても心配だったことを今も鮮明に覚えています。また、会

場都合により例会がなかった間に、ロシアのウクライナ侵攻が始まってしまいまし

た。皆さんもご存知の通り、ニュースが毎日報道されております。一日も早く話し

合いによって停戦、解決することを祈念しております。 

【幹事報告（広瀬幹事）】   
・３月１１日(金)定例理事会報告。(１１名出席、４月・５月例会プログラム案について、トンガ義援金について、ウ 
 クライナ人道的危機への支援ＤＤＦについての地区連絡について、３月例会持ち帰り弁当対応） 
・３月のロータリーレートは１ドル１１６円。 
・本日の配布資料。(本日の例会プログラム、ロータリーの友３月号、一部会員へ地区ガバナー月信３月号、４月例会 
 プログラム、安全運転呼び掛け運動例会案内文書、グリーン会案内文書） 



【主な行事】   
・３月 ３日(木)石川県立寺井高等学校卒業式（コロナ禍により関係者のみ） 
・３月 ４日(金)会場都合により例会なし 
・３月 ６日(日)第１回クラブ国際奉仕委員長会議（１３：３０～Ｚｏｏｍ会議）、石川第２グループ都市連合会中止 
・３月１１日(金)定例理事会（１２：００～寺井地区公民館３階３０２会議室） 
・３月１１日(金)予定者理事会（１３：０５～寺井地区公民館３階３０２会議室） 
・３月１２日(日)公益社団法人小松青年会議所創立６５周年記念式典中止 

 ２０２２年３月１８日(金)第２４０９回例会（１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館３階「３０１会議室」） 

 
＜例会プログラム＞ 

 

・開会点鐘 

・ロータリーソング「奉仕の理想」 

・会長挨拶 

・幹事報告 

・次期報告 

・各種委員会報告 

・石川第2グループIM基調講演DVD視聴 

・閉会点鐘 

【会長挨拶（北野会長）】   
先週とはうってかわって寒い日となりました。昨今のニュースの通り、東北で
の大きな地震があり、世の中では紛争、コロナ等、まだまだ厳しい現状を目の
当たりにしております。また４月１５日(金)当クラブをホストに予定しており
ました、小松ＲＣ合同観桜夜間例会は小松ＲＣ松多会長と相談し、今年も中
止、次年度に当クラブをホストとして開催を予定することにさせて頂きまし
た。併せて、高崎南ＲＣからも５月１４日(土)に予定していた創立６０周年記
念式典を中止する旨のご連絡が入りました。来週早々にはコロナ感染症に対す
るまん防も解除となりますが、石川県もまだまだ感染者数は高止まりとなって
おります。引き続き感染予防にご協力をお願い致します。 
 

【幹事報告（広瀬幹事）】   
・石川第２グループＩＭ中止に伴う基調講演ＤＶＤの視聴。 
・本日の配布資料。(本日例会プログラム、ＩＭ基調講演詳細資料、次年度ク 
 ラブ委員会構成） 

【米山奨学生カウンセラー感謝状贈呈】   
米山奨学生アィンさんのカウンセラーとして２年間ご協力頂きました長高パスト会長へ、米山本
部の理事長 若林紀男様より感謝状が届きました。２０２０年４月は新型コロナウイルス感染症
による緊急事態が発動された真っただ中で、能美ＲＣ事務局で当時クラブ会長であった坂井会
長、長高カウンセラーと共にオリエンテーションを行ったことを、今も鮮明に覚えています。路
線バスも規制され、長高カウンセラーが奨学生を送り迎えしたり、例会や夜間例会、事業活動も
中止や延期される異例の事態が続きました。北野会長より会員一同の感謝を気持ちを込め、長高
カウンセラーへ感謝状が贈呈されました。長高カウンセラー、本当に有難うございました。 

【米山奨学生終了挨拶 レーティ・アィンさん】   
ちょうど新型コロナウイルス感染症が世界的に拡大し、私自身もアルバイトの回
数が減少していた中、米山奨学金を頂けることとなり、お陰様で勉学に励むこと
ができました。コロナ禍でも例会や行事に参加させて頂き、能美ＲＣ創立５０周
年記念式典では、日本の着物を着てお手伝いできたことがとても印象的でした。
また能美ＲＣや担当ＲＣでの卓話は、私にとってとても良い機会でした。カウン
セラーの長高さんには、送迎や随行に加え、方言を含め地域、そして生活面では 

【ニコニコボックス委員会報告（由田委員）】…順不同、敬称略  
「米山カウンセラーとして２年間、お世話させて頂きました。」…長高  
「長高パスト会長、２年にわたり米山奨学生カウンセラーとしてご尽力頂き、会員一同心より感謝申し上げます。アィン
さん、コロナ禍で行事が中止される中、交流する機会も少ない状態でしたが、これからも末永くお付き合い下さい。」…
北野、山岸、北出、広瀬、秋田、深田、入口、 谷、小坂、越野、前田、南直、本、長高、中野、岡崎、坂井、清水、染
谷、杉本、鈴木、田上、田川、髙畑、髙見、武腰一、田中庄、田中利、辰野、徳野、谷口、上田、上野、請田、山本、 
由田  
「誕生祝いを頂き有難うございました。」…田川、坂井、岡崎      「都合により早退。」…武腰潤 
「家族にお花を頂き有難うございました。」…北川、入口、坂井、中野 

色々とご心配頂き、奥様ともどもお気遣い頂いたことに感謝申し上げます。春からは大学院に２年通うこととなりますの
で、これからも末永く交流頂ければと思います。あっという間の２年間でしたが有難うございました。  

また、北野会長よりアィンさんへ米山本部より届いた終了書、クラブからは花束と記念品が贈呈されました。 

【次期副幹事報告（田上次期副幹事）】   
・３月１１日(金)予定者理事会報告。(出席者１３名、次年度クラブ委員会構成(案)承認、次年度ＲＩ・地区に関する報 
 告事項他） 



【主な行事】   
・３月１５日(火)会長エレクト研修セミナーリハーサル（１１：３０～Ｚｏｏｍ会議） 
・３月１９日(土)会長エレクト研修セミナー（１３：００～Ｚｏｏｍ会議） 

 ２０２２年３月２５日(金)第２４１０回例会（１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館３階「３０１会議室」） 

 
＜例会プログラム＞ 

 

・開会点鐘 

・ロータリーソング「我等の生業」 

・会長挨拶 

・幹事報告 

・各種委員会報告 

・会長エレクト研修セミナー報告 

・閉会点鐘 

【会長挨拶（北野会長）】   
３月も残りわずかとなり、いよいよ春らしくなってきました。コロナや度々起こっ
ている地震等、色々なことが続いておりますが、まん防も解除され少しずつ経済活
動も通常に戻ることを期待しております。本日は北出次期会長よりＰＥＴＳという
ことで、ロータリー活動も前進していければと思います。 
 

【幹事報告（広瀬幹事）】   
・４月例会プログラム最新版のご案内。 
・４月２９日(祝金)石川第２グループ８ＲＣ親睦ゴルフ大会のご案内。(ホスト： 
 山中ＲＣ、片山津ゴルフ倶楽部 西コース ８時スタート） 
・５月６日(金)第７回日台ロータリー親善会議福岡大会のご案内。 
・２０２４～２０２５年度地区ガバナー報告の告知について。 
・本日の配布資料。（本日の例会プログラム、４月例会プログラム最新版、石川第 
 ２グループ８ＲＣ親睦ゴルフ大会案内文書、第７回日台ロータリー親善会議パン 
 フレット） 

【出席委員会報告（入口委員）】  ・本日の例会出席者数３７名。  ・本日の例会出席率 ７２．５５％。 
 
＜メークアップ報告(敬称略)＞    ・３月１５日 ＰＥＴＳリハーサル… 谷 

【ニコニコボックス委員会報告（越野委員）】…順不同、敬称略  
「現代美術家協会石川会の理事長に就任しました。努力を重ねてまいります。今後共よろしくお願い申し上げます。」 
                                                  …山岸  
「山岸副会長、現代美術家協会石川会 理事長ご就任おめでとうございます。石川第２グループ都市連合会もコロナによ
り２年連続中止となりました。次年度は当クラブがホストとして開催予定となります。皆様のご協力をお願い致しま
す。」…北野、山岸、北出、広瀬、秋田、深田、廣田、入口、 谷、北潔、北川、越野、前田、南祥、本、長高、坂井、
関戸、清水、杉本、鈴木、田上、田川、髙畑、髙見、高田、田中庄、田中利、徳野、谷口、上田、上野、安田  
「家族にお花を頂き有難うございました。」…長高、本   「都合により早退。」…由田、山本、武腰一 

【石川第２グループ都市連合会 基調講演DVD視聴 
          「人も技術も輝く全員主役経営を目指して」 関ケ原製作所 代表取締役社長 矢橋英明 氏】   
本年度３月６日(日)に開催を予定していた石川第２グループ都市連合会は、昨年同様コロナ禍を考慮し中止となりまし
た。そんな中、辻ガバナー補佐、ホストの山中ＲＣのご配慮により、是非例会で視聴し勉強頂きたいと基調講演のＤＶＤ
が届きました。神野地区ガバナーや辻石川第２グループガバナー補佐のご挨拶、そして基調講演者の(株)関ケ原製作所 
代表取締役社長 矢橋英明氏のプロフィール、会社概要の紹介。そして「人も技術も輝く全員主役経営を目指して」と題
した基調講演では、会社は社員一人ひとりが輝く場所、そして、学びの舎(生きることは学ぶこと、学ぶことは変わるこ
と）、技術村(オンリーワン、ナンバーワン）、文化村(憩いと集い、ふれあいひろば）を通じての人間村・人間広場につい
てを学びました。私たちも今一度、社員や地域の目線に立ち、コミュニケーションを通じて学んでいければと思います。 

【出席委員会報告（入口委員）】  ・本日の例会出席者数３８名。  ・本日の例会出席率７４．５１％。 
 
＜メークアップ報告(敬称略)＞    ・３月１９日 ＰＥＴＳ…北出、 谷 

【ニコニコボックス委員会報告（越野委員）】…順不同、敬称略  
「３月１９日(土)会長エレクト研修セミナーに参加してまいりました。次年度に向けて皆様のご協力を宜しくお願い致
します。」…北出  
「北出次期会長、３月１９日ＰＥＴＳへのご出席お疲れ様でした。次年度に関するＰＥＴＳ報告、宜しくお願い致しま
す。」…北野、山岸、広瀬、深田、廣田、入口、 谷、北潔、越野、前田、南直、南祥、本、元山、中出、中野、坂井、 
関戸、杉本、田川、髙畑、田中庄、田中利、徳野、上野、請田、山本、安田  
「都合により早退。」…髙見、由田、上田、秋田、前田、谷口、北川、辰野、武腰潤 



【主な行事】   
・３月２１日( )寺井地区公民館メンテナンス(停電・断水） 

・３月３１日(木)田中利明会員 小松ＲＣ会員卓話出向（１２：３０～アパホテル＜小松グランド＞） 

【「会長エレクト研修セミナー報告」 北出秀樹次期会長 】   
 
２０２２～２０２３年度に向けての研修会、会長エレクト研修セミナーが３月１９日(土)
Ｚｏｏｍ会議で開催されました。当日は北出次期会長、そして 谷次期地区公共イメージ
向上委員長が参加しました。北出次期会長からはＺｏｏｍ会議の中で、次年度の方針の
他、担当地区役員より報告のあった「危機管理のありかた」「公共イメージを通じての知
名度の向上」「そして色々なツールを利用することで会員増強にもつながる」等とあわせ
ご挨拶を頂きました。また、世界各地にはロータリークラブがあり、ウクライナでも同士
であるロータリアンが国を守るために尽力されております。同じロータリアンとして一日
も早く世界が平和になるよう協力していければと思います。先週には次年度のクラブ委員
会構成も発表しておりますので、会員一人一人のご協力をお願い申し上げます。 

～ジェニファー次期ＲＩ会長テーマ「イマジン ロータリー」～  
 
ジェニファーＥ.ジョーンズ次期ＲＩ会長は「会員が夢を実現するために行動し、クラブの魅力を
最大限に味わえる場としてのロータリーを思い描き、互いのつながりを求めることによって、世
界に変化をもたらすパートナーシップを築くよう」会員に呼び掛けています。 
 
ロゴの７つの点は「人」をあらわすと同時に「ロータリーの７つの重点分野」をあらわしていま
す。そして丸と点を一緒にすると航路を示す星(道しるべ）、緑色の太い線は掘り出し棒で力仕事
をする時に使うものです。行動を起こす人たちであるロータリーにとって物事を成し遂げるため
の道具をあらわしています。 
 
そして紫色は「ポリオ根絶」、緑色は新たに加わった重点分野の「環境」、そして白色は私たちの
中核的使命である「平和」をあらわしています。 

そして、ジェニファーＥ.ジョーンズ次期ＲＩ会長は「多様性(Diversity)、公平さ(Equality)、包括性(Inclusion)を強
化し、地域社会とのつながりを強め、持続的な変化を生み出すために行動することが重要であると述べています。 
 
     １．ロータリーにおけるＤＥＩについて詳しく学ぶ 
     ２．自分のクラブや地域にとってＤＥＩが重要である理由と、これからの原則を取り入れることが 
       クラブの成長と発展にどのように役立つかを理解する 
     ３．ＤＥＩについて認識を高め、理解を深める 
     ４．クラブ内や地域社会内でＤＥＩに関する行動を起こす 

～国際ロータリー第２６１０地区 黒川伸一ガバナーエレクト～ 
富山南ＲＣに所属し、(株)黒川製作所 代表取締役社長の黒川伸一地区ガバナーエレクトは「ロータリーと共に」を掲
げ、地区内のクラブの支援や解決策等を一緒に模索、最重要課題にはポリオウイルスの根絶、また次期ガバナー公式訪問
は全てのクラブを単独で訪問し地区内全会員に折鶴作成を協力、そしてポリオ常在国(パキスタン、アフガニスタン）へ
その千羽鶴を持参したいと述べられております。その他にも、地区各委員会への要望や当地区ガバナー事務所の固定に際
する詳細も発表されました。 

～ジェニファー次期ＲＩ会長紹介～  
女性初のＲＩ会長となる次年度のジェニファーＥ.ジョーンズ氏は、カナダのオンタリオ州 Windsor-Roseland ＲＣに所
属。Media Street Productions Inc.の創業者兼社長で法学の博士号(LL.D.)を有し、地域商工会議所の会頭を務めたほ
か、奉仕活動が称えられカナダ人初のウェイン州立大学Pecemaker of the Awardを受賞。 
 
１９９７年に入会して以来、ＲＩ理事、副会長、研修リーダー等で活躍し、現在は、ポリオ根絶活動「End Polio Now：
歴史をつくるカウントダウンキャンペーン委員会」の共同委員長や、COVID-１９のファンドレイジングを目的とした
Telethonを先導し、イベント時には６５,０００人以上が視聴しました。 
 
また、超我の奉仕賞、ロータリー財団功労表彰状を受賞、夫のニック氏と共にアーチ・フランク・ソサエティ、ポール・
ハリス・ソサエティ、ロータリー財団遺贈友の会の会員となっています。 


